



Parc national
de la Guadeloupe



Saint Claude, le 9 Août 2016

Journées européennes du Patrimoine : Pollinisateurs de Guadeloupe

Le Parc national-Réserve de biosphère de la Guadeloupe,
L'association APIGUA ,
L'association J'Ose la Nature
et le Conseil Départemental de la Guadeloupe s'associent pour vous présenter :

Pollinisateurs de Guadeloupe Matinée de sensibilisation et d'échanges
entre institutions et scolaires:

Vendredi 16 septembre 2016
À partir de 08h30

au Siège du Parc national Montéran Saint-Claude

L'excellence environnementale de la Guadeloupe a été mainte fois reconnue (parc national, réserves naturelles, hot spot de la biodiversité mondiale) au point qu'elle soit reconnue par l'UNESCO en tant que réserve mondiale de la biosphère.

Ainsi l'apiculture guadeloupéenne s'est bâtie une solide réputation tant au plan local qu'au plan national (cf nombreuses médailles aux concours agricoles).

Réputation reposant tant sur le professionnalisme des apiculteurs que sur l'important réservoir génétique de l'archipel. Cependant cette biodiversité est aujourd'hui menacée par les activités humaines.

Le Parc national et ses partenaires s'engagent donc afin d'informer et mobiliser autour des pollinisateurs de Guadeloupe, sur le site du Parc national, ancienne habitation sucrière et caféière possédant un jardin mellifère.

Contact presse : Daniel Silvestre
Tél : +590 5 90 41 55 44 - Fax : +590 5 90 41 55 56
daniel.silvestre@guadeloupe-parcnational.fr

Parc national de la Guadeloupe
Montéran - 97120 Saint-Claude



A cette occasion, le Parc national signera la charte sur la protection des pollinisateurs portée par l'APIGUA, et l'association « J'ose la nature » animera des échanges autour de : « *l'art des jardins, entre alimentation, agrément et préservation de la biodiversité* ».